
Председатель  Гомельского
райисполкома  Елена  Алексина
провела  выездной  прием  в
Большевике

В числе основных обращений — качество воды и дорог.
Тамара Ивановна вместе с группой инициативных жителей сетовала
на давнюю проблему плохого качества питьевой воды, которая
имеет ржавый осадок. Фильтры, сантехника, стиральные машины ее
просто  не  выдерживают.  Тамара  Ивановна  озвучила  цифры:
содержание железа при подаче воды по распределительной системе
почти в десять раз превышает норму. Женщина убеждена, что
серьезной преградой на пути качественной воды к потребителю
становятся старые водопроводные трубы. В результате из кранов
жителей  домов  течет  непрозрачная  вода.  Работы  по  промывке
системы водоснабжения результата не дали.
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— Замене подлежат почти девять километров водопроводных труб,
—  поясняет  Тамара  Ивановна,  —  Они  давно  отработали  свой
нормативный срок.

Глава района разъяснила, что вопрос замены сетей водопровода
будут стараться решать поэтапно: вначале следует произвести
передачу  сетей  водоснабжения  на  баланс  коммунальной  службы
района,  после  необходимо  выполнить  разработку  проектной
документации с дальнейшей заменой сетей водопровода. Однако
работы будут выполнены при наличии финансирования.

В  числе  проблемных  вопросов  —  участок  дороги  улиц
Красноармейская  и  Мира  с  видимыми  дефектами.

Елена  Алексина  заверила,  что  дорожное  полотно  обследуют  и
проведут необходимые работы по устранению ямочности.

На приеме были рассмотрены и другие вопросы.
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